

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成20年11月21日

手稻山・藻岩山など中の島から望む山々も所々白い帽子をかぶり、平地でもそろそろ雪に覆われる季節になりましたが、ご町内の各ご家庭では冬支度はお済でしょうか。

原油価格の高騰も一段落し、灯油価格も下落基調、皆さん ホットしていることと思いますが、気が緩んでお風邪を召さぬようにご注意下さい。

中の島文化祭



中の島魅力づくりの会主催により、11月3日（日）～4日（月）に中の島文化祭を実施しました。

出展者43名、作品数112点、来場者146名となりました。

実施結果は、今年も例年とほぼ同じ状況でしたが、日頃から丹精込めた作品に訪れた人は皆感心し作品を鑑賞していました。



魅力づくりの会研修会



中の島魅力づくりの会では、11月12日（水）に、同会の徳中会長ほか役員・事業委員の総勢26名が参加し研修会を実施しました。

今回は「魅力づくりの会の目的に添った、中の島に参考となる施設で研修しよう。」との事業委員皆さんの提案から、岩内町・泊村を研修先と致しました。

午前中は泊村にある北海道唯一の原子力発電所をPRするとまりん館で、“3号発電機建設工事のあらましと北海道の電力事情”の説明を受け館内見学の後、岩内市街に移動し、岩内が生んだ北海道を代表する画家の一人“木田 金次郎”

の絵画が数多く展示されている“木田 金次郎美術館”での作品鑑賞、午後は雷電温泉で“美味しい料理での懇親会”、“オーシャンビューの大浴場でのゆっくり温泉入浴”と多彩な内容の研修会を終え、満月が見守る午後6時過ぎ無事に中の島に到着致しました。

小さな親切運動



10月16日、札幌後楽園庁舎で小さな親切運動北海道本部より“北海道尚志学園高等学校”が生徒会担当山下教諭と生徒会代表3名、また“札幌市立中の島小学校”が鈴木校長と女子児童3名が出席し、各自“小さな親切実行章”を受章し、表彰状と記念品を戴きました。尚志高校は中の島地区連と合同で実施した道路の清掃活動、中の島小学校は中の島一区町連と共に街路樹花壇への花植栽と地域の美化を願う立て札の設置など、いずれも中の島地区の環境美化に貢献したことが評価されたものです。



今後も地域の皆さんと一緒にこのような活動を続けて行きたいものですね。

防災訓練



三区第1町内会の自主防災会の主催でD I G（災害図上訓練）が18日、三区会館で開催され約50人が参加しました。

災害体験のビデオを見た後、豊平区、豊平消防署平岸出張所、中の島交番の担当者もアドバイザーとして参加し、「災害発生から48時間生き抜く」という目的で研修を行いました。

住民は5グループに分かれ、地域の地図上に避難所など色分けをして災害時の対応を検討しました。



豊平川河畔ウォーキング



一区第2町内会体育推進部の活動の一環として10月12日（日）に秋の豊平川河畔ウォーキングを行いました。

当日は晴れ間が広がる絶好のウォーキング日和となり、ルート説明を受け、孫同伴の人も含めた12人で自分のペースに合わせござ出発。

コースは、幌平橋よりミソハツ大橋をへて折り返し点の真駒内公園までの往復路となります。

藻岩山の紅葉模様を右手に見つつ、川のせせらぎを聞きながら進み、折り返し地点の真駒内公園に到着しました。深まりゆく秋の園内で昼食をとりゴール地点の幌平橋までの帰路となりました。

この次は春のウォーキングを計画しています。



町内道路清掃



10月26日（日）
二区第2町内会では
今年最後の道路清掃を行いました。

早朝29名が3班に分かれ街路樹の落葉集めを中心

葉などのごみ拾いに汗を流しました。

終了後の参加者は42名にも膨れ
住み良い町内づくりに取り組む会員
も確実に増えてきております。



町内旅行会

一区第1町内会～



10月17日、恒例の
研修旅行を実施致しました。
総勢23名でしたが、当日は快晴に
恵まれ、楽しい一刻を
過してきました。

行先は美唄のピバ
の湯、途中芸術文化交流施設に寄り、
彫刻など美術鑑賞で目を肥やし、ピバ
の湯到着後それぞれパーゴルフをしたり
自由時間を散歩に過したりで、日々
の疲れを癒し、記念撮影の後、帰路に
着きました。

行事予定



12月19日（金）10：00～正午

19日（金）14：00～

“あいあい” ゆういんぐクリスマス会
(中の島会館 中の島 1・4・9・4)
市長とおしゃべりしませんか in 中の島
(中の島会館 中の島 1・4・9・4)